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Le monde se barricade. Même la chancelière Angela Merkel a décidé de fermer les frontières de l'Allemagne, une mesure
qui n'a même pas été prise lors de la crise des réfugiés de 2015. Les gens paniquent dans l'incertitude. Malgré le nombre
relativement faible de décès dus au coronavirus, des milliards de personnes sont touchées dans le monde entier. Une visite
au supermarché local suffit pour sentir la peur généralisée.

Les frontières fermées et les rayons vides sont le signe d'un monde en détresse. Pourtant, au milieu de la panique, la parole
de Dieu peut nous donner confiance, si nous sommes prêts à l'écouter.

Le monde n'a jamais été aussi connecté qu'aujourd'hui. C'est vrai en ce qui concerne les interactions entre les personnes et
aussi en ce qui concerne l'économie mondiale. Le coronavirus a montré à quel point l'ensemble du système humain est
incroyablement fragile.

Lorsque le virus a débuté en Chine, peu de gens y ont prêté attention. Mais rien ne semble préoccuper davantage le monde
aujourd'hui. Quelques milliers de personnes sont mortes, des millions sont en quarantaine et des milliards sont touchées.

Jésus-Christ a prophétisé que « nation s'élèvera contre nation, et royaume contre royaume ; et il y aura des famines, et des
pestes, et des tremblements de terre en divers lieux » (Matthieu 24 : 7). Cependant, il a également dit que tout ceci n'est
que le « commencement des douleurs » (verset 8).

Les calamités actuelles conduisent à une grande tribulation, si grande que « personne ne serait sauvé » vivant si le Christ
n'intervenait pas (verset 22).

On ne peut qu'imaginer comment le monde réagira lorsqu'au lieu de quelques milliers, des millions de personnes mourront
dans des pandémies mondiales. Ces crises, et bien d'autres encore, sont autant de prophéties qui vont tourmenter le
monde dans les prochaines années.

Mais Dieu promet une protection. Dans Exode 15, il a promis de ne nous frapper « d’aucune de ces maladies », si nous lui
obéissons (verset 26). Il promet également de nous guérir lorsque nous serons malades (Jacques 5 : 16). Les personnes qui
font confiance à la médecine moderne ont été terriblement déçues ces dernières semaines, mais Dieu ne nous décevra
jamais lorsque nous lui ferons vraiment confiance. Il promet que « toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment
Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein » (Romains 8 : 28). Les promesses de Dieu s'étendent également bien
au-delà de notre vie physique (Marc 10 : 30).

Satan est l'auteur de l'anxiété. Il est le dieu de ce monde (2 Corinthiens 4 : 4). Pourtant, Dieu intervient dans les événements
du monde. Il est intimement impliqué dans vos vies si nous lui obéissons et lui faisons confiance, ce que la grande majorité
ne fait pas. Mais rien ne vous effrayera si vous apprenez à craindre Dieu. Découvrez les paroles et les promesses qui
inspirent la confiance en Dieu dans Qu’est-ce que la foi ? de Herbert W. Armstrong.
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